



いとひば*2月*

発行日：平成30年2月1日

発行者：栃木市立吹上小学校長 高岩 利夫

インフルエンザ流行の声があちこちから聞こえる中、1月は平穏に過ごすことができました。今後、A型の流行が予想されていますので、気を付けてまいりたいと思います。

さて、2月は”逃げる”と言われ時間の流れを早く感じる月です。卒業・進級の準備が始まると更に加速していきます。あと1か月ほどの時間が総まとめの期間です。悔いを残さないようにやるべきことをしっかりやっています。

【学校評価結果から】

12月1日現在の学校評価の結果がまとまりました。詳しい数値は吹上小のホームページに掲載しましたので、ご覧頂ければと思います。ここでは、概要を紹介します。児童、保護者、教職員の3者を対象に昨年との比較もできるように問いを設定しました。

その結果、肯定的回答が90%以上だったのは、・楽しく学校に来ている・わかる授業で学力向上・トラブルの対応・農園を活用した食育の推進・ふるさとを愛する心の育成・交通ルールを守って登下校・防災意識の高揚・たよりの発信・行事の回数などでした。

一方、児童と保護者・教職員の認識差が大きかったものは・あいさつ・読書・家庭学習習慣・進んで仕事をする態度でした。特に「仕事」については、児童は96%が積極的と回答していますが、保護者は61%がそのとおりと回答しているのみで、大きな差があります。毎年、課題として浮かび、継続して取り組んでいます但其の差が埋まらない現状です。

また、92%の児童が肯定的な回答をしている「楽しく学校に来ている」は8%の児童がそうではないと回答している現状があり、この児童たちに注意深く目を向け、心の声を聞く努力をしなければならないと考えます。

保護者からの意見は、全教職員で共有しそれぞれの意見を吟味し、できるところは改善策を講じて参ります。回答に対し感謝申し上げますとともに、今後ともご協力をよろしくお願い申し上げます。

【2月の主な行事】

- 1日(木) 登校指導・安全点検
- 2日(金) 特日課、一日入学
- 5日(月) クラブ活動⑬
家庭学習強調週間～11日
- 7日(水) いとひば集会
- 8日(木) 授業参観・懇談会
1～3年、わかば
アルミ缶回収
- 9日(金) アルミ缶回収
- 11日(土) 建国記念の日
- 12日(日) 振替休日
- 14日(水) 授業参観・懇談会
4～6年
- 16日(金) 登校班編制
PTA総務理事合同会議
- 17日(土) 栃木市ハンドボール大会①
- 18日(日) 栃木市ハンドボール大会②
うちどくの日
- 19日(月) クラブ活動⑭
スクールカウンセラー来校
清掃強調週間～23日
- 21日(水) 表彰集会
- 22日(木) アルミ缶回収
- 23日(金) 体育館ワックスかけ
アルミ缶回収
- 26日(月) 児童会委員会活動⑩
特支合同卒業生を送る会
- 28日(水) 6年生を送る会

【リサイクル品回収】1/14

寒い時期、早朝からの活動にご協力いただきました。幸い風の無い穏やかな日で、順調に作業が進み、ほぼ10:00には終了できました。今年は、紙類（ダンボール、新聞紙、雑誌類）の単価が昨年の1.5倍から1.8倍になり、その結果収益が大きく伸びました。



今年の収益金は次のとおりです。ご協力ありがとうございました。

収益金総額 555,599円（昨年340,133円）

内訳：瓶類 9,565円、紙類 511,034円、アルミ缶 35,000円

（昨年 // 9,878円、 // 296,255円、 // 34,000円）

【入賞おめでとう】1月の表彰から

- 明るい選挙ポスター入選6年小倉ももな、5年金子鈴奈
- 健康ポスターコンクール佳作6年金山芽依、5年山田桜、松野憲人、4年関大輔、角田里歩、高島夏海、3年荒川凧沙、堀田笑未、2年大竹柑奈、高田知沙、1年大谷あんり、野尻麗愛
- 校内読書週間読破賞5年青木水依ほか18名
- 第14回全国小学生ラグビー選手権大会北関東ブロック4位吹上ブレイブライオンズ

【防災教育アンケート】ご協力ありがとうございました。

2学期に実施した防災教育アンケートの結果をお知らせします。

- ・どの学年、学級でも防災への関心は高く、家族で話題にすることもある程度あります。
- ・地震が起きた時の判断、行動については家や学校にいる時はそれほど心配していないが、外にいる時は危険だと考えている家庭が多いようです。
- ・家庭での備えについては、まだという家庭が多いようです。

お子様を通してご家庭でも防災への取組が進められつつあるようです。これからもご家庭で防災について話題にして、備え等を考えていただけたらと思います。

【イヌツゲ、ドウダンツツジ】

正門を入れて左側の桜によって、大谷石に囲まれた植え込みが傾いてきました。そのため植えてあるイヌツゲ2本、ドウダンツツジ1本の処分を考えています。直径が約1mほどのりっぱなものです。自宅に移植できる方はご連絡ください。但し、移植に係る費用等をご負担願います。



【柎の木ギター合奏団演奏会のお知らせ】

校長が趣味で続けている「ギター」を子どもたちに披露する機会を設けました。

併せて、校長がお世話になった保護者・地域の皆様や関係者の皆様に、感謝の意味を込めて演奏会のご案内をいたします。どうぞ、おいでいただきお楽しみください。

- いつ：3月2日（金）11:25~12:10（4校時）
- どこ：吹上小学校体育館
- だれ：校長先生と仲間たち15名 さらに、佐藤教頭先生と関谷先生
- 演奏曲

- ・ アイネ・クライネ・ナハト・ムジーク
- ・ コンドルは飛んでいく
- ・ ビリーブ ・アメイジンググレース
- ・ ラ・クンパルシータ など

